

La Ville de Paris prête à accueillir la Coupe du monde de football féminin 2019

La Ville de Paris candidate pour être l'une des villes hôtes de la Coupe du monde de football féminin, organisée en 2019 par la FIFA, en écho à l'intention de la FFF d'accueillir cet événement en France.

La Ville de Paris a annoncé mardi sa candidature comme ville hôte des matchs de la Coupe du monde de football féminin, organisée en 2019 par la FIFA. La FFF a manifesté l'intention de la France d'accueillir cette compétition internationale, qui se déroule tous les 4 ans.

« **Paris est prête à mettre tous ses atouts en jeu, pour que la France remporte ce défi et organise une grande fête autour du football féminin** », a souligné avec enthousiasme Jean-François Martins, adjoint à la Maire de Paris en charge des sports. Si sa candidature est retenue, la capitale accueillera les matchs au sein du stand Jean Bouin, inauguré en août 2013 et répondant à tous les standards de haut niveau.

La Coupe du monde de football féminin 2019 permettrait de poursuivre une période riche en grands événements sportifs. Après avoir accueilli la Coupe du monde de rugby féminin en août dernier, Paris s'apprête à recevoir en 2016 l'Euro de football, en 2017 les Championnats du monde de handball masculin, de Lutte et de Hockey sur glace, en 2018 les Gays Games, le championnat d'Europe de Handball féminin et le coup d'envoi de La Ryder Cup. Autant d'occasions de faire rayonner la capitale à l'international et de valoriser les pratiques sportives.